## **MORLAIX EN DEUIL**



Jean Bourlès, c'est un grand nom du vélo du pays de Morlaix. Mais pas que : il a collectionné les titres au cours de sa vie. Parmi les plus emblématiques, la victoire de l'étape d'Ax-les-Thermes, lors du Tour de France de 1957. Jean Bourlès est décédé à 90 ans, ce mardi 30 mars 2021. Surnommé le Baron Breton il a à son actif 156 victoires et prêt de 400 places de second dans des courses de très hauts niveaux. Je l'ai personnellement connu sur des critériums et il était vraiment impressionnant. Il a commencé sa carrière en 1947 pour la terminer en 1968.

Ce coureur cycliste était un copain de notre ami Daniel L.R. ils étaient voisins. C'est lui qui m'a annoncé le décès Jean.



Adieu l'Ami

Daniel Le Roux Claude